

2024-06-02

## Brugada tiene ligera ventaja sobre Taboada, según encuesta de salida de El Financiero

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/6/2/brugada-tiene-ligera-ventaja-sobre-taboada-segun-encuesta-de-salida-de-el-financiero-818238.html>

Tras la jornada electoral de este domingo 2 de junio, que se celebró entre las 08:00 y las 18:00 horas, la encuesta de salida de El Financiero favorece a: Clara Brugada con una "ligera ventaja". Es importante mencionar que este ejercicio sólo marca una tendencia y no debe tomarse como la persona ganadora de la contienda electoral.

Alejandro Moreno, director de encuestas de El Financiero, anunció que la proyección es de "ligera ventaja" para Clara Brugada, aunque el ejercicio marca que la elección está cerrada entre Clara Brugada, candidata de Juntos Seguimos Haciendo Historia, y Santiago Taboada, aspirante de Va X la CDMX.

Será el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) el que ofrezca los resultados del conteo rápido, entre las 22.00 y las 24:00 horas, de este domingo 2 de junio. Recordemos que es un procedimiento donde se realiza un pronóstico de las tendencias para hacer estimaciones en torno a una elección.

El IECM también será el órgano encargado de publicar el conteo rápido de cada una de las 16 alcaldías de la CDMX. Aunado a que dará a conocer a la persona que ocupará la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, para el periodo 2024-2030, tan sólo se termine el cómputo total de las casillas.

### La 4T aventaja, según encuesta de salida de Parametría

De acuerdo con la encuesta de salida de Parametría, Clara Brugada tiene una ventaja tras el cierre de las casillas: tiene un 48 por ciento de preferencia bruta; mientras que Santiago Taboada, candidato del PAN-PRI-PRD, cuenta con el 37 por ciento de la preferencia bruta; por su parte, Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano (MC), apenas cuenta con el 6 por ciento.

En lo que se refiere a la preferencia efectiva: Brugada tiene un 51 por ciento, Taboada un 41 por ciento y Chertorivski hasta un 6 por ciento.

### Clara Brugada se declara ganadora de las elecciones 2024

La candidata de 'Seguimos Haciendo Historia', Clara Brugada, se declaró ganadora tras la contienda electoral de este domingo 2 de junio, "¡Arriba corazones!", fue parte del mensaje que dio la aspirante, quien apareció en un acto junto a la exfiscal de la CDMX, Ernestina Godoy, y el exsecretario de Seguridad capitalino, Omar García Harfuch.

### Y Taboada también se declara triunfador en las elecciones para la jefatura de Gobierno de la CDMX

Luego de la jornada electoral de este domingo 2 de junio, Santiago Taboada se declaró ganador de las Elecciones en México 2024 y afirma que será el nuevo jefe de Gobierno de la Ciudad de México, afirmó que la coalición PAN-PRI-PRD también ganó las alcaldías y el Congreso capitalino. Asimismo, dijo que Xóchitl ganará la presidencia.

Durante un evento tras las Elecciones en CDMX 2024, Santiago Taboada anunció que tiene una ventaja de cinco

puntos respecto a Clara Brugada e incluso mostró una encuesta donde lo colocan con el 46 por ciento de las preferencias, mientras que Brugada tiene el 41 por ciento.

Con información de Miriam Meza y Antonio Solorio